

EN CAMINO

Boletín digital 13/03/2023 número 62



El fue, se lavó y volvió con vista

LÁVATE LA CARA Y PERFUMA TU CABEZA



En Cuaresma, Santo Tomás de Villanueva pide recomenzar en el interior de cada uno y mostrarse limpio ante Dios.

Ha llegado el tiempo de mirar por el bien de uno mismo, y de escudriñar la conciencia. Ya es hora de despertarnos de nuestro letargo (Rom 13,11). Ha llegado el tiempo de la poda de los pecados; es el tiempo de oír en nuestra tierra el arrullo de la tórtola, es decir, del pecador que se lamenta (Cant 2,12). Que abandone el malvado sus caminos y el inicuo sus designios y se convierta al Señor (Is 55,7).

Bástenos ya con haber consumido el tiempo en vanidades; bástenos ya con haber andado desenfrenadamente detrás de nuestras concupiscencias.

Yo os pregunto: ¿Qué frutos habéis cosechado en aquello de lo que ahora os avergonzáis?

<u>leer mas</u>

RECORDEMOS QUE ESTAMOS EN CUARESMA



Estamos en pleno tiempo cuaresmal, van pasando los días y se nos acaba el tiempo de prepararnos para vivir la Pascua en plenitud.

Tenemos un tiempo precioso para reconciliarnos e intensificar ese camino hacia el momento de la resurrección como otras veces no hemos podido hacer, seamos más conscientes y veamos como la liturgia nos va recordando cada domingo ese camino de conversión, Dios nos ha elegido y nos quiere hacer fuertes y que podamos comprobar la obra que está haciendo en nosotros.

Desde muy antiguo los cristianos se preparan para vivir los días santos con el ayuno, la limosna y la oración. Lo más importante la Oración pues sino las otras dos se quedan sin sentido.

<u>leer mas</u>

LA IGLESIA DA LA VIDA EN UCRANIA



Mucho nos bombardea la televisión y la prensa con la guerra de Ucrania, con los rusos y con los muertos. También cuando un sacerdote o un religioso cuando hace algo que no es debido, pero que poco nos informan de los que están dando la vida y se han quedado voluntariamente para acompañar al pueblo, para consolar y dar de comer.

¿A que no has visto esto en ningún noticiario?

Más de 6.000 sacerdotes, religiosos y religiosas se han quedado en Ucrania para dar refugio, comida, curar heridos, sostener espiritualmente y administrar Sacramentos.

Algunas personas han ido a bautizarse antes de ir a la guerra y han hecho su primera Comunión.

<u>leer mas</u>

SAN LEANDRO DE SEVILLA



En Sevilla, en Hispania, san Leandro, obispo, hermano de los santos Isidoro, Fulgencio y Florentina, que con su predicación y diligencia convirtió, contando con la ayuda de su rey Recaredo, a los visigodos de la herejía arriana a la fe católica (c. 600)..

Aunque por el Vetus Ordo se celebra el 27 de febrero tanto en el rito mozárabe como en el Novus Ordo dicha celebración es el 13 de marzo

¿Qué secreto poseía aquella familia de Cartagena que supo poner en los altares a sus cuatro hijos? Porque no hay duda de la influencia de los padres en la vida de sus hijos tanto para bien como para mal.

LA VOZ DEL PAPA: NOS INVITA A LOS BAUTIZADOS A VIVIR COMO HIJOS DE LA LUZ

En 2017 el IV domingo de Cuaresma fue también el 26 de Marzo, de plena actualidad os traemos seis años después la voz del Papa.

"Los creyentes se hacen ciegos cuando desconocen a Cristo y se confían en "pequeñas luces" y viven en oscuridad."



"El ciego de nacimiento representa a cada uno de nosotros, que hemos sido creados para conocer a Dios, pero que por causa del pecado somos como ciegos, tenemos necesidad de una luz nueva", explicó; "todos tenemos necesidad de una luz nueva: aquella de la fe, que Jesús nos ha donado".

"EL DIOS FIEL MANTIENE SU ALIANZA"



El documento titulado "El Dios fiel mantiene su alianza" fue aprobado en la Asamblea Plenaria de la CEE en noviembre de 2022. Se trata de un Instrumento de trabajo pastoral sobre persona, familia y sociedad que se ofrece a la Iglesia y a la sociedad española desde la fe en Dios y la perspectiva del bien común.

UNA DE LIBROS: "SENIOR. LA VIDA QUE NO CESA"



Manel Domínguez, autor de 'Sénior. La vida que no cesa' afirma que: "Si eres mujer, sénior y viuda, no existes". El ensayo denuncia el edadismo y ofrece una nueva perspectiva sobre el envejecimiento. El extraordinario aumento de la esperanza de vida en las ultimas décadas ha sido toda una revolución demográfica y las pirámides

poblacionales están cambiando.

Sénior. La vida que no cesa (Diëresis), un ensayo en el que condensa una década de estudio del envejecimiento. "Los sénior volveremos a un primer plano", adelanta el autor.

HISTORIAS CON ALMA: DOS AMIGOS DE LA INFANCIA SE REENCUENTRAN EN LA RESIDENCIA 75 AÑOS DESPUÉS



Las residencias de mayores están repletas de grandes historias, José Berral y Antonio Belman, dos amigos de la infancia, han sido los protagonistas de una de ellas, que ha tenido lugar en Palma de Mallorca.

<u>leer mas</u>

DIEZ AÑOS DE FRANCISCO: UN PAPA QUE NO DEJA A NADIE INDIFERENTE

El 13 de marzo de 2013, alrededor de las ocho de la tarde, el cardenal Jean-Louis Touran anunció al mundo que Jorge Mario Bergoglio, arzobispo de Buenos Aires, había sido elegido Papa.



Fue una gran sorpresa. Desde el primer momento todos pudieron darse cuenta de que empezaba un papado con un nuevo estilo pastoral. El gesto de pedir a los fieles que rezaran a Dios para que le bendijera, antes de impartir él la bendición sobre el pueblo, fue un primer gesto, al que siguieron otros igualmente significativos. Este es un buen momento para dar gracias a Dios por este Papa. En estos diez años ha publicado dos encíclicas y cinco exhortaciones apostólicas, que no han dejado a nadie indiferente.

leer mas

ÉRAMOS TAN JÓVENES



Continuamos con nuestro programa quincenal, en el que acompañamos a nuestros mayores en su camino de plenitud cristiana, el próximo el día 18 de marzo a las 18 horas, no os lo perdáis.

Esperamos vuestros mensajes de audio al Whatsapp del programa: 634423664.

Ir al Podcast

CARTA DEL OBISPO DE CORIA-CÁCERES: «CUARESMA, TIEMPO DE SANACIÓN»

Estamos en Cuaresma y D. Jesús Pulido nos propone la práctica de la limosna, que aúna el amor a Dios y el amor al prójimo, especialmente al más necesitado.

La Cuaresma es un tiempo de sanación. Lázaro que resucita, la



Samaritana que descubre un agua que salta para la vida eterna, y el ciego de nacimiento que recobra la vista serán nuestros guías.

En Cuaresma nos ponemos en "cuarentena" para sanar de la enfermedad del pecado, del alejamiento de Dios y de la indiferencia para con los hermanos, y celebrar así, limpios de corazón y bien dispuestos, la Pascua anual de la resurrección del Señor. Estos cuarenta días son un símbolo, una metáfora, de toda nuestra vida, en peregrinación al Reino de los cielos, a la Pascua definitiva.

leer mas

Evangelio del domingo

Pincha en este enlace para descargar el comentario del

P. Nacho Figueroa para el Domingo IV de Cuaresma

Descargar

Y puedes leer otros comentarios.

<u>Ver más</u>



Seguimos esperando vuestros comentarios, noticias o sugerencias en:

boletin@vidaascendente.es

